

Honorer le pouvoir et la place des femmes, des filles et des personnes bispirituelles autochtones (FFADA2E+)

Les femmes autochtones sont de quatre à six fois plus susceptibles que les femmes allochtones d'être victimes de violence.

Les femmes autochtones représentent 16 pour cent de toutes les victimes féminines d'homicides et 11 pour cent des femmes disparues; pourtant, les peuples autochtones représentent seulement 4,3 pour cent de la population du Canada.

En outre, les personnes autochtones qui s'identifient comme personnes bispirituelles sont confrontées à des taux particulièrement élevés de violence en raison d'homophobie et de transphobie.

Les Métallos sont solidaires des femmes, des filles et des personnes bispirituelles autochtones disparues, de leurs familles et des survivant.e.s Nous demandons justice et soutenons toutes les personnes qui agissent dans le but de mettre fin au génocide dont sont victimes les femmes, les filles et les personnes bispirituelles autochtones. Nous nous efforçons d'être des alliés de poids dans cette épidémie.

Portez une épinglette de la robe rouge, symbole des FFADA2E+, et participez aux événements commémoratifs dans votre localité. Les événements ont souvent lieu le :

- 14 février (une journée commémorative en souvenir des FFADA2E+);
- 5 mai (Journée de la robe rouge ou Journée nationale de sensibilisation à la situation des FFADA2E+);
- 4 octobre (Journée nationale d'action pour les FFADA2E+).



<sru-sdr, cope-sepb343>



Vous trouverez d'autres informations utiles dans la partie sur les droits des Autochtones de la page Web du Syndicat des Métallos à metallos.ca/equite-pour-les-peuples-autochtones



UNITED STEELWORKERS
USW
MÉTALLOS